

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 12.03.2024

Anfrage Nr.: 0028/2024/FZ
Anfrage von Stadtrat Bartsch
Anfragedatum: 28.02.2024

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 21. März 2024

Betreff:

Fauler Pelz

Schriftliche Fragen:

1. Sind der Stadt Heidelberg Probleme bei der ausreichenden Qualifizierung von Sicherheitskräften im „Faulen Pelz“ bekannt? Wenn ja, welche Probleme sind aufgetreten?
2. Sind Insassen des Maßregelvollzugs aus dem „Faulen Pelz“ entkommen seit August 2023? (Wenn ja, bitte die Fälle nach Datum, Anzahl der entkommenen Insassen, Dauer bis zur Wiederergreifung listen, sowie die Straftaten anführen, für die die jeweiligen Insassen verurteilt wurden)
3. Wie viele Straftäter waren von August 2023 bis zum Zeitpunkt der Fragezeit im „Faulen Pelz“ untergebracht und wegen welcher Straftaten?
4. Ist der Stadt Heidelberg ein Maßnahmenplan bekannt, der ergriffen wird, wenn Insassen aus dem „Faulen Pelz“ entkommen? Wenn ja, wie ist die Stadt Heidelberg in diesen Plan eingebunden?

Antwort:

1. Nein.
2. Diese Frage ist an die für die Einrichtung des Maßregelvollzugs und dessen Betrieb Zuständigen zu richten.
3. Diese Frage ist an die für die Einrichtung des Maßregelvollzugs und dessen Betrieb Zuständigen zu richten.
4. Nein.

Anfrage Nr.:

Anfrage Nr.: 0028/2024/FZ

00361234.docx

...

Sitzung des Gemeinderates vom 14.03.2024

Ergebnis der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 14.03.2024

Nachfrage Stadtrat Bartsch

Ich habe eine Frage zum Faulen Pelz eingereicht und wollte zur Sicherheit nachfragen, ob nach Kenntnis der Stadt schon jemand dort entkommen ist oder nicht? Es gab dazu ein Gerücht. Ich möchte daher einfach ein klares Ja oder Nein hören.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Würzner

Das hatten wir beantwortet.

Stadtrat Bartsch

Ja, es steht aber in der Antwort: Fragen Sie das Land. Ich möchte zur Klärung wissen, ob Sie etwas wissen oder nicht?

Erster Bürgermeister Odszuck

Wir haben keine Kenntnis darüber.

Stadtrat Bartsch

Danke.

Ergebnis: behandelt